
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION 
DU GROUPE DE COORDINATION DU 2 NOVEMBRE 2023 

Présents :  Claire  S / Damien / Léonore / Catherine S / Isa / Julie  / Sophia / Tom / Claire D./ 
Jeanne

PRINCIPALES DÉCISIONS 

Tarif de l'eau : Voici les 3 propositions qui ont été faites et validées par le groupe de 
coordination 

1/ Augmentation du prix de l'abonnement d'eau : Les tarifs de l'eau et de l'abonnement n'ont 
pas été augmenté depuis 2015. L'abonnement passerait de 120 à 130€/an (comme à Penne)

2/Proposer 4 tranches de tarifs (au lieu de 3 auparavant) pour pénaliser les gros 
consommateurs et aider les faibles consommateurs, ce qui inciterait donc à faire plus 
attention et donc baisser la consommation.

- jusqu'à 60m3 = 1,40€ le m3 ( au lieu de 1,50€) une baisse donc pour la plupart des vaourais 

- de 61 à 120m3 = 1,60€  ( au lieu de 1,50€) : 

- de 121m3 à 180m3 = 1,90€ ( au lieu de 1,55€)

- + de 180m3 = 2,20€ ( au lieu de 1,60€)

A Vaour, il y avait un tarif pour les gros consommateurs (agriculteur, SICA), on supprimerait ça 
mais on pourrait leur mettre à dispo les anciens captages ( eau non filtrée) à bas prix et leur 
donner des idées pour réduire leur conso d'eau (réserve) .Avec cette nouvelle tarification, la 
mairie  et la plupart des foyers seraient gagnants 

3/ Jusqu'ici, nous proposions de payer l'abonnement pour l'eau en Octobre, et les consommations
en Mars. A penne, c'est l'inverse. Donc pour pouvoir se recaler avec Penne, il est proposé qu'en 
Mars 2024, les habitants paient leur abonnement et qu'ils paient en Octobre 2024 leur conso sur 
1,5 an. On les préviendrait en amont en on proposerait des facilités de paiement 

Pour expliquer l'importance et les raisons de cette augmentation, il faut rappeler que nous 
devons rembourser sur 30 ans les travaux d'interconnexion à Penne ( environ 16000€/an) .De 
plus,  l'eau est une ressource précieuse et un véritable enjeu des années à venir, il faut donc des
aujourd'hui réduire au maximum sa consommation.

Extinction éclairage public : A l'entrée du village, il y a deux lampadaires qui ne s’éteignent 
pas la nuit (gaspillage d’énergie) du à une panne de 2 horloges. Cela coute 300€ pour changer
les deux et cela permettrait d’économiser de l’argent et de l’énergie. La décision est 
validéeExtinction éclairage public : Achat de nouvelles horloges pour l'extinction de 
l'éclairage public à l'entrée du village

Achat de parcelles de bois :   La ferme Linon est à vendre avec environ 10 Hectares de terres
(dont plusieurs hectares de bois). Il y a déjà de nombreuses candidatures à la SAFALT. Et la 
date limite du dépôt de candidature est le 6 Novembre. On pense que les parcelles sont des 
parcelles de bois de chauffage et que personne ne s'est positionné dessus. Cela permettrait 
d'alimenter la chaudière à bois de la mairie et répondre à notre projet d’indépendance 
énergétique. La mairie va candidater sans garantie de résultat vu le délai très court.



PRINCIPALES INFORMATIONS 

- Eau Calcaire : Plusieurs habitants se sont plaints, la commission Eau va se pencher sur la 
question, une fois que la question des tarifs de l'eau sera réglée

-News de la Com Culture : Une réunion aura lieu vendredi 3 Nov à, 18h pour commencer à 
préparer Jour de fête ( et choisir le groupe de musique)Un plancher en pin est en train d'être 
installé dans la salle de musique. 

- Dates à noter : 

Samedi 11 nov : 11h11 Commémorations et Pot de la mairie

Jeudi 16 nov : 17h Réunion de Coordination  + 18h30 Apéro Accueil TOM ( nouveau secrétaire au
groupe de coordination)

Jeudi 7 déc : 18h Apéro-Citoyens

Dimanche 14 janvier : 12h Pot de la nouvelle année et repas partagé

PRINCIPALES DISCUSSIONS

- Amiante sur le toit du lavoir :  Des parents d’élevés s'inquiètent pour les risques que cela pour
engendrer sur les enfants de par la proximité de l'école. Apparemment, les risques sont très 
faibles en extérieur et si on n'y touche pas, l'amiante ne dégage rien. Cependant, on pense que 
cela pourrait être une bonne occasion de relancer le projet de réaménagement du lavoir 
(changement de toiture, installation de bancs et d lumières, végétalisation) voir de remise en 
eau ( qui avait été abandonné par l'ancienne équipe municipale). Les dernières toitures en 
amiante de la Cité du Lac vont bientôt être changées. On pourrait en profiter pour changer celle
du lavoir en même temps (mais cela n'a pas été mis ds le budget 2023). Il est proposé de refaire 
un toit en bardage bois plutôt que de mettre de l'everite. Il faut donc d'abord demander un 
devis. 

- Thème prochain Apéro citoyen : Le prochain apéro citoyen aura lieu le Jeudi 7 Décembre à 
18h.

Idée de thème à rediscuter : indépendance énergétique (achat de terres etc???), Bilan de l'année
(de chaque commission?), Eau ( pour informer les gens de l'augmentation des tarifs et leur 
expliquer les raisons...)

PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION

JEUDI 16 NOV 2023 : 17H


